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Der Stadtrat möge beschließen: 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, die 
Erschließung des Wissenschaftshafens mit Öffentlichem Personennahverkehr zu verbessern. In 
die Prüfung sollte möglichst auch der östliche Teil der Alten Neustadt (Bereich um die Rogätzer 
Straße) einbezogen werden. 
 

Begründung: 

Der ehemalige Handelshafen wird zum Wissenschaftshafen umgebaut, ist Teil der 
Entwicklungsmaßnahme und eines der Magdeburger IBA-Projekte mit der Zielstellung „mehr Stadt – 
weniger Landschaft“. Mit dem VDTC ist die Ansiedlung einer hochkarätigen Forschungseinrichtung 
gelungen, die Fertigstellung der Denkfabrik ist bereits absehbar, auch Freizeitnutzungen haben sich 
etabliert und temporäre kulturelle Nutzungen bereichern das Gebiet. Kurz: der Wissenschaftshafen 
wird attraktiver und erfreut sich zunehmender Beliebtheit. 

Doch die Erschließung des Gebietes durch den ÖPNV hält mit der Entwicklung nicht Schritt und ist 
faktisch so gut wie nicht vorhanden. Die Möglichkeiten, die ÖPNV-Erschließung zu verbessern, 
sollten geprüft und daraus abgeleitete Vorschläge dem Stadtrat zugeleitet werden.  
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